

# *Haïti reconnaissant de l'aide médicale cubaine*

---



Port-au-Prince, 27 mars (RHC) Le gouvernement haïtien a salué aujourd'hui le soutien apporté par Cuba à la lutte contre la pandémie du coronavirus SARS-CoV-2 dans le pays, après avoir diagnostiqué huit cas positifs de la maladie.

La ministre haïtienne de la Santé, Marie Greta Roy Clement, a salué la solidarité du gouvernement et du peuple cubains, qui se manifeste une fois de plus face au Covid-19, et a demandé que leur soient transmis les sentiments de "profonde gratitude".

Elle a également rappelé la "solidarité traditionnelle" et les liens étroits d'amitié entre Cuba et Haïti, qui se sont notamment renforcés lors de l'épidémie mortelle de choléra, responsable d'environ 10 morts, du séisme dévastateur de 2010 et après le passage de l'ouragan Matthew en 2016.

Elle a noté que les spécialistes de l'île apportaient leur expérience dans l'amélioration de la situation sanitaire nationale et que leur contribution est essentielle dans un pays comptant un nombre limité de professionnels de la santé.

Mercredi, à l'ambassade cubaine en Haïti, la brigade Henry Reeve a pris la tête de la bataille face au Covid-19.

Les médecins de l'île se sont engagés à défendre la vocation humaniste et solidaire inculquée par le leader historique Fidel Castro et d'élever le nom de la médecine cubaine.

Roy Clement a déclaré à cette occasion que la cérémonie avait un caractère "très particulier" parce qu'elle officialise le déploiement du personnel cubain dans des institutions confrontées à la pandémie.

Elle a également salué la réponse rapide du gouvernement cubain à la demande de son homologue haïtien pour accompagner cette "dure et difficile" bataille contre le virus.

"Nous allons avoir du personnel haïtien et cubain ensemble et nous avons développé plusieurs stratégies pour ce travail", a assuré la Presse Latine.

À ce jour, Haïti a signalé huit cas positifs de Covid-19, tandis qu'environ 150 personnes sont en quarantaine institutionnelle ou résidentielle.

Les départements concernés sont l'Ouest, qui accueille la capitale, le sud-est et l'Artibonite. Le pays n'a pas encore enregistré de transmission locale, a confirmé à Prensa Latina Patrick Dely, directeur d'épidémiologie, de laboratoire et de la recherche au Ministère de la Santé.

Avec Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/217996-haiti-reconnaissant-de-laide-medicale-cubaine>



**Radio Habana Cuba**